新人戦 西ブロック大会 報告

新チームでの初試合で、まさかの大苦戦!

9月7日(日)に、好文学園女子高等学校弓道場において「第51回新人戦」の西ブロック大会が行われました。団体は36射12中以上、個人は12射6中以上が予選通過となり、本大会に出場できます。この新人戦は、全国選抜大会・近畿選抜大会の予選を兼ねている重要な大会です。今回、男子11名、女子2名の合計13名が出場しました。

9月の大阪総体以降 3 年生が抜け、今回が 1,2 年生での初試合となります。新チームとなって、これまで一生懸命練習に取り組んできましたが、ここ最近の練習を見ているとまったくと言っていいほど中りません。大げさではなく本当に中りません。練習をしていない訳ではないのですが、まったく中りにつながりません。今年は近畿大会で団体 3 位入賞、大阪総体で悲願の団体優勝を果たすなど結果を残してきて、今回の目標は「新人戦優勝!全国選抜大会出場!」しかないと思っていました。しかし、余りの的中の低さに正直、西ブロック大会も通過できないのではという心配をしていました。結果は・・・・男子の団体でなんとか 1 チーム予選を通過(3 位入賞) して、本大会の出場権を獲得しました。本当に危なかったです。本来なら、顧問の怒り爆発!というところですが、今回はホッとしたというのが正直な気持ちです。そんな不甲斐ない結果に終わったなかで、1 年西野だけが踏ん張り、個人で 5 位入賞、自力で予選を突破しました。本当に良く頑張ったと思います。



今回デビュー戦の阪本



西野 よく頑張った!



11月8日・9日の新人戦には、顧問推薦を含めた男子団体1チーム、男子個人2名、女子個人1名が出場します。本大会まであと1週間しかありませんが、「もう1回勝負出来るチャンスをもらえた。」と前向きに考えたいと思います。他のブロック大会の結果を見ていると、浪速高校以外は、どこも調子は良くないようです。まだまだチャンスはあると信じ、今やれることを精一杯やって、試合当日を迎えたいと思います。

『今を戦えない者に、次とか来年とか言う資格はない』